

## ABSTRAKS

**Fajar Abdul Rohman :”Implementasi Kebijakan Peraturan Bupati Garut Nomor 308 Tahun 2013 Tentang Penyelenggaraan Pendidikan Keagamaan Islam Non Formal (Studi Kasus Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah Kecamatan Cisompet Kabupaten Garut)”.**

Sektor pendidikan merupakan salah satu sektor yang dapat mempengaruhi generasi masa depan bangsa. Salah satunya sektor pendidikan pada Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah (MDTA) di Kabupaten Garut. Pentingnya pendidikan pada MDTA dibuktikan dengan berlakunya Peraturan Bupati Garut Nomor 308 Tahun 2013 yang merupakan hasil delegasi dari Peraturan Daerah Kabupaten Garut Nomor 11 Tahun 2011. Peraturan ini berlaku untuk semua wilayah yang ada di Kabupaten Garut salah satunya adalah kecamatan Cisompet. Kecamatan Cisompet merupakan salah satu kecamatan yang memiliki jumlah MDTA paling sedikit dibandingkan dengan kecamatan lainnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan kebijakan Peraturan Bupati Garut Nomor 308 Tahun 2013 dalam meningkatkan kualitas dan kuantitas pembelajaran Agama Islam pada MDTA Kecamatan Cisompet, dan untuk mengetahui apa saja hambatan dalam menerapkan Peraturan Bupati Garut Nomor 308 Tahun 2013 (Studi kasus MDTA Kecamatan Cisompet Kabupaten Garut).

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori Donald Van Metter dan Carl Van Horn. Ada enam dimensi yang dijadikan alat ukur implementasi kebijakannya yaitu ukuran dan tujuan kebijakan, sumber daya, karakteristik para pelaksana, sikap para pelaksana, komunikasi antar organisasi dan lingkungan, ekonomi, sosial dan politik.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif dengan pendekatan analisis deskriptif. Penelitian ini dilakukan pada Dewan Pimpinan Anak Cabang-Forum Komunikasi Diniyah Takmiliyah Awaliyah (DPAC-FKDT). Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dengan cara wawancara, observasi, dan analisis dokumen. Teknik analisis data dalam penelitian ini meliputi pengumpulan data, reduksi data dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan kebijakan Peraturan Bupati Garut Nomor 308 Tahun 2013 (Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah) di Kecamatan Cisompet Kabupaten Garut belum maksimal, hal ini dibuktikan dengan kurangnya tenaga kependidikan pada beberapa MDTA dan jumlah jam pelajaran yang kurang dari batas minimal. Hambatan-hambatan dalam pelaksanaan Peraturan Bupati ini yaitu kurang maksimalnya sosialisasi yang diberikan FKDT kepada seluruh MDTA dan kurang tegasnya FKDT dalam mengevaluasi pelaksanaan kebijakan Peraturan Bupati ini.

**Kata Kunci: Implementasi Kebijakan, Peraturan Bupati, Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah.**